Breve reseña biográfica

Embajador Federico Alberto González Franco

Ministro de Relaciones Exteriores

El embajador Federico Alberto González Franco asumió como Ministro de Relaciones Exteriores de la República del Paraguay el 13 de octubre de 2020.

Previamente, bajo el gobierno del presidente Mario Abdo Benítez, se desempeñó simultáneamente como Asesor del Presidente de la República en Asuntos Internacionales con rango de Ministro del Poder Ejecutivo, Representante del Ministerio de Relaciones Exteriores ante el Consejo de Administración de Itaipú Binacional y Coordinador Ejecutivo del Centro de Coordinación Interinstitucional de apoyo al Ministerio de Salud Pública y Bienestar Social en la lucha contra la pandemia de la Covid-19. Anterior a ello, fue Director General del Ceremonial del Estado, con rango de Ministro del Poder Ejecutivo.

En la Cancillería Nacional, fue Viceministro de Relaciones Exteriores en tres ocasiones (2006-2007, 2014 y 2017-2018), y ejerció los cargos de Viceministro de Relaciones Económicas e Integración y Coordinador Nacional del Grupo Mercado Común del MERCOSUR (2013-2014), Director General de Gabinete (1996-1997, 2001-2003), Director General de Política Multilateral (2002-2004) Director General de Protocolo (2012-2013), entre otros.

En el servicio exterior, sirvió como Embajador ante Corea (2004-2006), Venezuela (2008-2009) y Argentina (2016-2017), y también como Embajador - Representante Permanente del Paraguay ante la Oficina de las Naciones Unidas, la Organización Mundial del Comercio y organismos especializados con sede en Ginebra (2009-2011) y ante la Organización de las Naciones Unidas, en Nueva York (2015-2016). Asimismo, prestó servicios en las Embajadas ante los Estados Unidos de América (1992-1996) y ante el Reino Unido de Gran Bretaña e Irlanda del Norte (1997-2001).

En organismos internacionales, fue electo Vicepresidente del 70°. Período de Sesiones de la Asamblea General de las Naciones Unidas y Presidente del Consejo de los Aspectos de los Derechos de Propiedad Intelectual relacionados con el Comercio (ADPIC) de la Organización Mundial del Comercio.

Es Abogado, graduado de la Universidad Nacional de Asunción, y egresado de la Academia Diplomática y Consular del Ministerio de Relaciones Exteriores. Realizó una Maestría en Derecho, en la Universidad de Georgetown, una Maestría en Comercio Internacional, en la Universidad de Maryland, y un Curso Superior en Defensa Continental en el Colegio Interamericano de Defensa, en los Estados Unidos de América.

Nació el 14 de junio de 1968 y es diplomático de carrera desde el año 1992. Está casado con la señora Silvia Riquelme de González y es padre de dos hijas.